



JOURNÉE MONDIALE DES ENSEIGNANTES ET ENSEIGNANTS Merci d'inspirer les plus belles réussites!

Le 5 octobre 2024 marquera la 30e édition de la Journée mondiale des enseignantes et enseignants. À l'instar de la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ), l'équipe du Syndicat de l'enseignement des Deux Rives tient à souligner sa gratitude pour l'apport inestimable du personnel enseignant à l'éducation au Québec.

Autant au secteur des jeunes qu'à la formation professionnelle et à l'éducation des adultes, les enseignantes et enseignants inspirent les plus belles réussites dans l'ensemble du réseau scolaire québécois. Tous les jours, ils font preuve de professionnalisme, de passion et d'engagement envers leurs élèves.

Le ministre de l'Éducation souhaite un discours plus positif de la part des syndicats afin de valoriser la profession. Par définition, une organisation syndicale n'a pas pour but de verser dans le jovialisme. C'est en œuvrant au quotidien à améliorer les conditions de travail et la composition de la classe que nous parviendrons à rehausser la valorisation. Permettons au personnel enseignant de revenir à l'essentiel, c'est-à-dire enseigner.

Par ailleurs, selon Richard Bergevin, président de la FSE-CSQ, « Pour mieux valoriser les enseignantes et enseignants, le gouvernement doit entendre leur voix, et pas seulement à l'occasion des négociations, puisque toutes les solutions aux enjeux du réseau ne passent pas nécessairement par ce chemin. Voilà pourquoi nous menons des actions sur plusieurs fronts pour obtenir des changements nécessaires dans certaines pratiques afin de donner plus d'air au personnel enseignant et lui permettre de faire ce qu'il veut vraiment faire, c'est-à-dire enseigner. ».

À l'occasion de cette journée dédiée aux enseignantes et enseignants, comme en tout temps d'ailleurs, la population est invitée à les remercier pour leur engagement et à leur témoigner sa reconnaissance pour la différence qu'ils font tous les jours dans la salle de classe des écoles et des centres.

L'équipe du SEDR-CSQ

